

Einander besser kennenlernen

Ausflug der Lernenden des Haus zum Seewadel

Am 25. September war es so weit: Allen 19 Lernenden des Hauses zum Seewadel wurde dieses Jahr zum ersten Mal die Gelegenheit geboten, an einem Tagesausflug teilzunehmen.

Das Kader und die Ausbildungsverantwortlichen Berti Rüeger und Nadin Leonhard erachten es als sehr wichtig, dass die Lernenden, ausserhalb der Schule und der Ausbildungszeit im Betrieb, die Möglichkeit haben, sich besser kennenzulernen. Der Gedanke, aktiv zu sein, nicht nur zu konsumieren und die Zusammengehörigkeit der Lernenden bereichs- und ausbildungsübergreifend zu fördern, überzeugte auch die Berufsschulen. Jedem Lernenden wurde die Teilnahme ermöglicht.

Kurz vor 8 Uhr versammelten sich die jungen Leute im Foyer des Hauses zum Seewadel und machten sich bereit für den Fussmarsch nach Obfelden. Petrus meinte es gut und der erste Programmpunkt, die Actionwelt, konnte trockenen Fusses erreicht werden. Spass, Adrenalin und Action waren in den nächsten Stunden angesagt. Teams wurden alters-, lehrjahr- und bereichsübergreifend gebildet. Das Eintauchen in eine Welt voller Geheimnisse konnte beginnen. Durch Intuition und logisches Denken kamen die jungen Leute des Rätsels Lösung immer näher. Jeder Hinweis und jedes noch so kleine Detail war für die Zielerreichung massgebend. Die gestellte Aufgabe, den Raum innerhalb einer Stunde wieder zu verlassen, wurde von allen Gruppen erfolgreich gelöst. Ein feines Mittagessen wartete in Mettmenstetten auf die erfolgreichen Actionwelt-Teilnehmenden, bevor im Anschluss die Reise in Richtung Flughafen zum nächsten Programmpunkt fortgesetzt wurde.

Die Besichtigung des Rega-Standortes stand auf dem Programm. Als Einstieg wurden die Organisation, die

Entstehung und die Geschichte der Schweizerischen Rettungsflugwacht vorgestellt. Der Blick in die Einsatzzentrale war sehr beeindruckend. Innerhalb von 15 Minuten ist schweizweit ein Helikopter am Einsatzort – 24 Stunden, 365 Tage im Jahr. Weltweit werden 400 Flughäfen angefliegen. Im Hangar durfte der Ambulanzjet besucht werden und ein Blick in die Wartungshalle des Helikopters sorgte für weitere spannende Eindrücke. Die Vorführung des Rega-Films bildete den krönenden Abschluss des ereignisreichen Tages. Die Vorfreude aufs nächste Jahr ist gross und Ideen von den Lernenden sind bereits eingegangen.



Die Lernenden beim Besuch des Rega-Standortes. (Bild zvz.)

Das Haus zum Seewadel bietet Ausbildungsplätze in verschiedenen Bereichen an. Wenn die Fähigkeit, der Wille und das Durchhaltevermögen gegeben sind, erhalten auch sprachlich oder lernschwächere Jugendliche eine Chance auf einen guten Ausbildungsplatz. (pd.)

ANZEIGE

 **Eveline Fenner** Liste 8 **Sibylle Schmid** Liste 21 **Lisette Müller-Jaag** Liste 21

Seraina Sommer Liste 27 **Ingrid Spiess** Liste 21 **Daniel Sommer** Liste 8

am 20. Oktober in den Nationalrat